

「暑さ寒さも彼岸まで」。9月に入っても暑い日が続いておりましたが、彼岸以降めっきり涼しくなり、秋らしくなりました。いかがお過ごしでしょうか。メールマガジンの発行が滞っておりまして、恐縮です。

インターネットの検索キーワード・ライティングで、「赤池」がベスト3に入っていました。私は何事が起ったのかと驚いて見ると、富士五湖の一つ精進湖の近くに、富士山に大量の雨が降り注いだ時だけ伏流水によってできる「赤池」が出現したというニュースでした。富士山の6番目の湖、幻の「赤池」出現というわけです。

前回出現したのが7年前でした。平成16年で、新潟中越地震があり、台風23号で死者が100名近く出た時でした。翌年郵政民営化解散総選挙があり、政治が大きく動きました。

「赤池」が出現する時、天変地異が起こり、そして政治が大きく動く前触れとなります。来年以降、解散総選挙で政治が動くのは間違いないわけで、湖に負けぬよう、頑張らねばと思いを新たにしたところです。

●野田民主党政権、菅政権同様、災害の初動態勢に遅れ

民主党政権2年間で3人目となった野田総理。組閣後1か月近く経つわけですが、その間の動きとなると疑問符が付きます。

8月29日(月)民主党代表選挙、30日(火)国会での首班指名選挙が行われ野田総理が誕生しました。しかし、組閣はグループ均衡に配慮するためか、すぐ行われず、3日後の9月2日(金)にずれ込んだのです。

その間、何が起こっていたのか。超ノロノロの台風12号の被害が全国に及んでいたのです。首班指名から組閣までの間には、前管内閣が職務を執行していたわけですが、省庁連絡会議や対策本部の設置が遅れたのです。国会の参議院予算委員会で世耕参議院議員が追求していましたが、組閣が遅れたことによって、災害対策が遅れたとなると万死に値する話です。初動態勢の遅れ再びです。

●政治とカネ、朝鮮学校無償化問題

小沢一郎元民主党代表の秘書3名の有罪判決を受けても、民主党はまったく対応しようとしていません。クリーンを標榜して、自民党を攻撃していた民主党は、今どこにです。

さらに、復興のための増税を決めました。復興債を発行するわけですからそれで財源になっているのです。わざわざ増税しなくても、建設国債でいいわけです。復興のための社会インフラは子孫に残るのです。

そして、まだ問題があります。朝鮮学校無償化問題です。辞める直前の菅総理が突如朝鮮学校の無償化を指示しました。朝鮮学校は朝鮮総連の影響下にあり、朝鮮総連は北朝鮮の出先機関です。拉致問題を抱える日本にとって、拉致実行国の出先機関である朝鮮学校(10校に約2億円)、私たちの税金を投入するなど、けっして容認されるものではありません。

この問題は、野田民主党政権が、国民のための政府か、売国政権かの試金石です。今回のことを取り上げた国会の質疑では、野田総理は「文部科学省に厳正に対処して頂く」としか発言していません。総理の言葉で、はっきり朝鮮学校無償化しないと表明すべきです。

野田総理の師である松下政経塾創設者の松下幸之助翁は塾生に「真に国家と国民を愛し・・・」と冒頭にうたってあります。その師の教えに背くことがないことを信じたいと思います。

●がん治療最前線「サイバーナイフ」

地元を回っていると、勉強になることたくさんあります。

その一つが、春日居リハビリテーション病院が来春にがん治療の最先端機器である「サイバーナイフ」を導入しようというのです。勉強不足で私は知らなかったのですが、がん治療には手術、薬、そして放射線等の治療方法があります。日本のがん治療は、欧米と違って、手術中心で薬と放射線治療が少ない傾向があります。その放射線治療の最先端機器が「サイバーナイフ」です。手術メスのように、放射線（レントゲン撮影と同じエックス線）を使って、がんをピンポイントで焼き切ってしまう仮想のメスのことです。この最先端型は、巡航ミサイルの誘導システムによってがんをとらえ、産業用ロボットアームで1200か所からピンポイントで何度でも放射線を照射できるのです。がん以外の正常細胞への影響はありません。また、手術が難しい脳内や肺、肝臓などにも有効だということです。

日本は世界一の長寿国であると同時に、がん大国でもあります。2人に1人ががんに罹病し、残念ながら3人に1人ががんで亡くなります。私の父も10年前がんで死去しました。がん対策は急務です。私が現職中平成18年にがん対策基本法が制定され、がん基本計画が策定されました。ちょうど5年がたち、現在計画が見直し中です。

春日居リハビリテーション病院が導入する「サイバーナイフ」は、米製で、日本では都立病院に次いで、2番目に導入されると言います。この事実を多くの人に知ってもらうことによって、多くの命が救われるのではないかと考えています。

同病院では講演会を企画しています。ぜひこの会に多くの人に参加してもらい、知ってもらいたいと存じます。詳細は後述します。

●今後の予定

1) 赤池まさあき時局講演会「停滞する政治。私たちのすべき事とは？」

内容：野田内閣の増税路線の動向、自民党再生策、私たちのすべき事皆さんとともに考えていきたいと思えます。

日時：10月1日（土）午後6時30分開場、午後7時から8時30分頃（90分間程）

会場：山梨県立青少年センター本館3階研修室 駐車場あり

席数に限りがありますので、お早目にどうぞ。

地図はこちら <http://www.nns.ne.jp/ass/yp-yaf/shisetsu.htm>

会費：無料（カンパ歓迎）

連絡先：赤池まさあき事務所 TEL 055-237-5523 ma@akaike.com

2) 日本文化チャンネル桜「日いつる国より」出演

内容：国想う在野議員の会の一員として、中山恭子参議院議員、作曲家すぎやまこういち先生と鼎談しています。

日時：10月7日（金）午後7時から（30分程）

放送：日本文化チャンネル桜（スカパーかネットで）

※後日ネットで公開されます。

3) 公開講座 がん治療最前線

内容：がんの最先端治療法である「サイバーナイフ」について、県民に知って頂く講演会です。

日時：11月5日（土）午後5時から7時まで（120分程）

会場：山梨県立文学館講堂

会費：無料

連絡先：春日居リハビリテーション病院 0553-26-4126 begin_of_the_skype_highlighting 0553-26-4126 end_of_the_skype_highlighting

<http://www.kasugai-reha.com/>

平成23年9月29日
赤池まさあき



~~~~~  
国づくり、地域づくりは、人づくりから！

前衆議院議員 赤池 誠章（あかいけ まさあき）

e-Mail : [ma@akaike.com](mailto:ma@akaike.com)

Web : <http://www.akaike.com>

★メルマガ配信中！★

<http://archive.mag2.com/0000180747/>

★ブログ更新中！★

<http://akaike.blog-freejapan.jp/>

<山梨事務所> 〒400-0032

山梨県甲府市中央 1-1-11-2F

（甲府銀座通り そば処・楽 2階）

地図は [http://www.akaike-office.net/report/2010/H220524\\_office.pdf](http://www.akaike-office.net/report/2010/H220524_office.pdf)

TEL 055-237-5523 FAX 055-237-5281

---

イケイケあかいけ！赤池まさあき（山梨1区）国政ニュース

発行システム：『まぐまぐ！』 <http://www.mag2.com/>

配信中止はこちら <http://www.mag2.com/m/0000180747.html>

---